



光るワイヤーロープ

『令和元年度北海道新技術・新製品開発賞』（ものづくり部門）大賞受賞



この度、小樽市の推薦により、北海道主催の『令和元年度北海道新技術・新製品開発賞』で「ワイヤーロープ視線誘導標（光るワイヤーロープ）」が、ものづくり部門大賞に選ばれました。

本製品は、ワイヤーロープの線状発光により、道路線形や位置の認識がしやすく、ドライバーの視認性が向上することで夜間及び濃霧、冬季の吹雪時などの視界低下時に発生する車両事故の減少に繋がるものであり、各メディア（北海道新聞、日本経済新聞、ジャカルタ新聞、NHK 他）に掲載されました。

また、2019年7月には国土交通省 新技術情報提供システム（NETIS）に登録され、北海道や東北の高速道路及び幹線道路 10 数箇所にて試験採用され設置致しました。

弊社では以前より冬期に発生するホワイトアウトによる視程障害の軽減対策として視線誘導に関する研究を行っており、この受賞を機に今後も付加価値の高い製品をご提供できるよう努めて参ります。



北海道新技術・新製品開発賞とは

本賞は、本道工業の技術開発を促進し、新産業の創出や既存産業の高度化を図るため、道内中小企業者等が開発した優れた新技術や新製品を表彰するものです。

